

2024-08-31

### Caty Monreal reacciona a nulidad de la elección en la Cuauhtémoc: "esta lucha es por miles de mujeres violentadas"

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasantesdf.com/mexico/caty-monreal-reacciona-a-nulidad-de-la-eleccion-en-la-cuauhtemoc-esta-lucha-es-por-miles-de-mujeres-violentadas/>

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México dio a conocer este sábado 31 de agosto de 2024 que la elección en la alcaldía Cuauhtémoc quedará anulada. Alessandra Rojo de la Vega, quien fue apoyada por el PAN, PRI y PRD, había resultado ganadora del proceso.

Sin embargo, el Tribunal argumentó que a lo largo del proceso existió violencia política en razón de género por parte de la panista en contra de la candidata del Movimiento Regeneración Nacional, Caty Monreal, por lo que podría ser multada e ingresada al registro público de agresores.

Anularon elección en la alcaldía Cuauhtémoc, Cathy Monreal asegura que seguirá trabajando por las y los vecinos

Caty Monreal, quien concursó por la alianza Juntos seguiremos haciendo historia, dio a conocer en una entrevista con Milenio que para ella es un triunfo de la justicia para que se deje de normalizar la violencia contra las mujeres no solamente en el espacio público, en el hogar, en las calles o trabajos, también en el ámbito político.

Además, agregó Caty Monreal que le dio su palabra a todos los vecinos y las vecinas que la lucha no terminaría el 2 de junio con los resultados, pues ella seguiría luchando hasta que triunfara la justicia, y hpu puede decir que ha cumplido, pues ha llevado sus principios hasta las últimas consecuencias.

Por último, aseguró que ahora los trabajos que se harán en la alcaldía Cuauhtémoc es salir a las calles para informar a todas las vecinas y los vecinos que se anuló la elección, y que ahora tendrán que esperar a que haya una elección extraordinaria para que participen y se elija una nueva o un nuevo alcalde.